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Vitali lancia la proposta di un Comitato per la riforma fiscale 
sull'esempio del Corel che ha cambiato il sistema elettorale 
«Una legge che dia forza alle autonomie, blocchi l'assistenzialismo 
e promuova la solidarietà. Allo Stato le imposte sui consumi» 

«Rivoluzione fiscale, la sbrada è il Corif» 
Il sindaco di Bologna: «Le nuove tasse a Comuni e Regioni» 
L'Authonty di Bossi e Formentini' No grazie Me
glio il Conf, Comitato per la riforma fiscale, che 
può emulare i successi del Corel Lo dice il sinda
co di Bologna Walter Vitali, che annuncia iniziati
ve per apnre assieme ai colleglli delle maggiori 
città ia fase costituente. «11 nuovo fisco7 Patrimo
niale ai Comuni, due imposte sui redditi, una per 
le Regioni e l'altra per lo Stato» 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

CLAUDIO VISANI 

• • BOLOGNA. "L'Authonty di 
Bossi e Kbrmentim è una mi
naccia di secessione fiscale 
Non va lo avanzo un altra pro
posta ai sindaci delle grandi 
citta Quale' La nascita del Co
nf il Comitato per la nforma fi
scale un movimento simile a 
Suello per le riforme elettorali» 

osi il sindaco di Bologna Wal
ter Vitali lancia la sfida alla Le
ga Una sfida sul fisco ma an
che sul federalismo, 1 autono
mia impositiva, la concezione 
del nuovo Stato Vitali, e con 
lui il neo-presidente della Re
gione Emilia-Romagna Pier 
Luigi Bersani (entrambi pi-
diessini), sta pensando di dare 
presto gambe e sostanza alla 
sua idea •Pens.amo a una sor
ta di Stali Generali, alla convo
cazione di assemblee dei sin
daci su base regionale - dice -
poi toccherà al Conf definire 
una proposta precisa di nfor-
ma, cercare su di essa il con
senso, sostenerla in Parlamen
to e noi Paese» Al contempo 
sollecita i suoi colleghi a scen
dere subito in campo per la Fi
nanziaria 94 «ì>i sta preparan
do un taglio dei trasferimenti 
ordinari ai Comuni del 7% che 
ci costringerebbe ad un au
mento anche locale della pres
sione fiscale - spiega Vitali 

che è anche presidente regio
nale dell'Ano - assieme ai sin
daci delle altri grandi città a 
Formentini bisogna andare 
subito da Ciampi per scongiu
rare questo pencolo e cercare 
certezze sulla finanza locale» 

Signor sindaco, perchè non 
le place la proposta di For-
meDtlnl di versare le tasse 
su un conto corrente gestito 
da una Authorlty del sindaci 
che poi controlli come ven
gono spesi e ripartiti I soldi? 

Perchè è un gesto di rottura 
non una alternativa praticabi
le Bossi e Formentini dicono 
pagate a noi le tasse che poi 
tratteremo per voi Ma come si 
fa a chiedere di non versare 
più i soldi allo Stato senza sa 
pere qual è I obiettivo7 C è uno 
scarto evidente fra I intensità 
della forma di lotta annuncia
ta, che presupporrebbe tra I al
tro 1 organizzazione di un anti-
Stato. e la pochezza prepositi
va Quando nel Settecento i 
coloni inglesi d'America deci
sero di non pagare più le im
poste sul Tè almeno sapevano 
perchè Era per I autonomia 
Qui invece si dice soltanto an 
dremo a trattare con lo Stato 
Ha ragione Salvatore Veca la 
Lega cosi è un partito-messag-

I sindaco di Bologna Walter Vitali 

aio non un partito-proposta 
Pormentim mi ha colpito nega 
tivamente Non mi è piaciuta la 
commistione dei ruoli su una 
vicenda cosi delicata ancora 
meno il discredito che ha volu
to gettare sul sindaco di lonno 
Castellani 

L'Iniziativa della Lega, tutta
via, tocca problemi reali, 
muove anche dall'esigenza 
di rivedere il sistema fiscale 
e far contare di più i Comu
ni. 

Certo I presupposti sono giù 
sii un fisco sempre più pesali 
te e ingiusto una classe politi 
ca delegittimata che non vuole 
andare alle elezioni i sindaci 
che oggi sono il livello istituzio 
naie più rappresentativo Per 

questo non basta dire no Ci 
dobbiamo chiedere cosa serve 
ai Comuni quindi ai cittadini 
Quale progetto è possibile 
mettere in campo per rendere 
più giusto il astenia fiscale e 
riorganizzare lo Stato E io cre
do che la cosa migliore sareb 
be quella di costituire un movi 
mento simile al Corel il Comi 
tato per le riforme elettorali 
che tanto successo ha avuto 
Potrebbe essere il Conf il Co 
mitato per la riforma fiscale 
Certo non potr.i usare 1 arm i 
del referendum < he sul fisco e 
vietalo Ma ci sono molli .litri 
strumenti per arrivare allo sco 
pò 

A cosa pensa, in particola
re? 

Penso innanzitutto a un Comi 
(alo nazionale urticola'o su ha 
si regionali di cui i sindaci del 
le grandi citta e gli ammimstr i 
tori locali siano la spina dors i 
le Penso a un Conf che definì 
se e una proposta di riforma fi 
scale e su quella ceri 1 il 
const uso nel Pari imento e in I 
Paese lino id arrivare alla pri 
sentazione di un preciso disi 
gno di legge Per questo pò 
Irebbe essere utile un patto fi i 
i nuovi eletti e 1 futuri candidali 
al Parlamento come fect 1 
suo tempo il Corel Via penso 
anche alla convocazione det.li 
Stat Generali ovvero dell as 
sembkadei sindaci Ne ho gì i 
parlalo con il presidente del! i 
Regione Pier Luigi Bcrs un I 
ri ìccorrln I nrr sii >n\ * 1 < 

Vittadini (Compagnia delle opere) potrebbe diventare presidente di Mp 

Cambio in vista alla guida di CI 
Don Giussani lascia il posto a Cesana? 
Cesana successore di don Giussani alla guida di Cl? 

Attorno a questo interrogativo ieri al meeuing è nato 
un giallo Secondo indiscrezioni il movimento si 
prepara ad un cambio di leadership Don Giussani, 
fondatore e guida di CI, avrebbe indicato come suo 
delfino Cesana, attuale presidente di Mp Al suo po
sto Vittadini7 Un balletto di conferme e di smentite 
Imbarazzo e attesa per Andreotti 

DAL NOSTRO INVIATO 

RAFFAELE CAPITANI 

tm RIMIMI d o m a t a in giallo 
al meeting di CI Si comincia 
alla mattina alle otto quando 
dai microfoni del Grl viene 
lanciata la notizia di un cam
bio ai vertici del Movimento 
popolare, il braccio politico di 
Comunione e Liberazione II 
presidente Giancarlo Cesana 
starebbe per lasciare con la 
prospettiva di diventare I erede 
di don Giussani il fondatore 
leader di CI La poltrona di Ce
sana andrebbe a Giorgio Vitta
dini. 1 attuale presidente della 

compagnia delle opere la hol 
dina che raccoglie le imprese 
di CI Tutto sarebbe stato deci
so da don Luigi Giussani Fra 
qualche settimana dovrebbe 
esserci la formalizzazione del 
passaggio di mano 

La notizia è trapelata ieri 
ma la decisione dell avvicen
damento risalirebbe a due me
si fa e sarebbe stata presa in 
una riunione ristretta dei vertici 
del movimento Per tutta la 
mattina la notizia non ha avuto 
né conferme né smentite Nel 

pomeriggio invece è arrivata 
una smentita subito seguita da 
una conferma com è nello sti
le di CI Ecco perchè 1 uso del 
condizionale è d obbligo an
che se i cambi al vertice di Vip 
e di CI sembrano mollo credi-
bill L ipotesi che egli possa di
ventare la guida di CI è piti che 
probabile Già ora è considera 
to il numero due -È dotato di 
un forte carsi ma» conferma 
Robi Ronza il portavoce del 
meeting 

Ma come starebbero le co 
se ' E come sarebbero andate ' 
Li prima comunità Ciellina ò 
stata fondata quarant anni fa 
da don Giussani II movimento 
ecclesiale si è diffuso rapida 
mente in Italia ma anche ali e 
stero soprattutto in Sud Amen 
ca Giussani ne è da sempre il 
leadere carismatico incontra 
stato Via adesso ha 72 anni ed 
anche qualche problema di 
salute Perciò due mesi fa ha 
riunito il vertice del Movimen 
lo sia laici che preti per desi 

gnare Cesana quale suo delfi 
no "Qualunque cosa accada 
il riferimento per voi tutti sarà 
Giancarlo» avrebbe detto 
Giussani 1, investitura sarebbe 
stata accolta senza obiezioni 
anche perchè nel movimento 
I autorità del suo fondatore e 
indiscutibile Don Giussani 
avrebbe fatto questo passo an 
che per sbarrare la strada a 
qualche altro aspirante Uno di 
questi viene indieato in don 
Giacomo lantardini potente 
capo spirulale della comunità 
ciellina romana molto vicino 
ali on Sbardella 

Per tutto ieri è stato un bai 
letto di mezze conferme e di 
mezze smentite che non ha 
sciolto il mistero Davide Ron 
doni portavoce di CI e diretto 
re di "Litterae Comumonis» 
mensile del Movimerto non 
dirada i dubbi -Non confermo 
e non smentisco Ma non mi 
sembra importante» Cesana 
propno ieri ha lasciato il mee 
ting per accompagnare la fa 

miglia in l-ombardia Raggiun 
to telefon camente ha detto 
che per quanto riguarda I a 
spetto di Mp -sono unte fant i 
sic» Poco dopo I lidie io stani 
pa di CI ha (alto sapere clic il 
servizio del Grl «non dice nulla 
di nuovo Leggendo fra le ri 
ghesi può dedurre che Cesana 
è si il successore designato da 
don Giussani perla guida di CI 
ma per ora continuerà a dirige
re Mp anche se il suo mandalo 
sta per scadere Oppure pò 
trebbe significare che non e 
ancora stato deciso se a guida 
re Mp sarà Vittadini Quaranti 
due anni medico tre figli ( e 
sana è presidente di Mp dal 
l')87 Giorgio Vittadini e meni 
bro dei Vlemones Domini I as 
sociazionc di laici t h e vivono 
in povertà castità ed obbe 
dienza 

Il rincorrersi delle vixi e in 
discrezioni conferma tuttavn 
che nel Movimento si e aperto 
un problem i di leadership 
I ex ideologo di CI Rocco Bui 

*. !> * S^idl^ITL * . Il partito di Ferri deve lasciare lo stabile di Piazza di Spagna 
Ma il segretario è ottimista: «Avremo una casa più piccola ma le nostre idee sono grandi» 

Il Psdì non paga, chiusa la sede 
Il Psdì chiude dal primo settembre sarà senza sede 
Non ha mai pagato l'affitto per la lussuosissima «re
sidenza» a piazza di Spagna, di soldi non se ne ve
dono, così Ferri è costretto ad andarsene Ma un po' 
come nei romanzi di appendice dice sì, sfrattato e 
cacciato Ma in fondo è meglio così si può comin
ciare una nuova vita, fra la gente E naturalmente 
anche lui parla di nuova formazione 

• V ROMA Un pò per costn-
z ioneeun po 'no La costrizio
ne è lo sfratto (per morosità;, 
il doversene andare da casa 
Ma insomma vivaddio anche 
1 essere cacciato può diventare 
1 occasione per cominciare 
una nuova vita Più semplice, 
pulita, da vivere "sotto le stel
le» Insomma «clochard» lun
go la Senna per scelta non so
lo per necessita Dalla Senna 
al Tevere da Parigi a Roma 
non si sa come, però questo 

•schemino» perde ogni fasci
no Porse perchè a riproporlo 
dalle parti nostre è un perso
naggio politico come Enrico 
Ferri (I e t ministro dei 130 al 
I ora) e e è di mezzo il Psdì La 
casa in questione è la lussuo 
stssima sede del partito che 
che fu c\ Saragat a piazza di 
Spagna II partito da 11 se ne 
dovrà andare Presto subito 
gii dal primo settembre il prò 
pnetano dell immobile 1 Inali 
non vuole più vedere neanche 

un gadgeldel soleche nasce 
C cosi il sogno di mostrare il 

proprio simbolo nella vetnna 
pai famosa di Roma per i so 
cialdemocratici è durato appe 
na un anno In quella sede in 
fatti ci si erano trasferiti appe 
na dodici misi fa poco più 
Avevano grandi progetti ma 
era già cominciat.i -Tangento 
poli» E cosi il Psdì non è mai 
riuscito a pagare una volta 
che sia una il canone Pd ora 
chiude la sede O più sempli 
cernente chiude Perchè rem 
parla della-possibilità di aprire 
nuove strutture» magari -ridi 
mensionate» e via dicendo I e 
solite frasi insomma che si di 
t ono in queste circostanzi 
Condite però con quell atteg 
giamento da "Clochard per 
scelta» che le rendono assai 
poco improbabili «Sede o non 
sede non è questo il problema 

dice rc-rrt - f t h e noi voglia 
ino una nuova struttura politi 
ca agile dove soprattutto si 
facciano battaglie delle idee» 

Per capire «Un ridimensiona 
mento organizzativo» actom 
pagnato però d J un "gr inde ri 
lancio ideale» Espressioni t h e 
di questi tempi significa quasi 
sempre progettire nuovi parti 
ti Cosa che puntualmente fa 
anche Kerri con la proposta di 
una nuova grande forni izione 
coi cattolici e liberali 1 orma 
/ione ovviamente capace an 
che di -mettere in crisi il Pds e 
liberarlo dei residui del suo 
passato» Insomma (dice I er 
ri) mi hanno sfrittalo ma for 
se e bene tosi ( omincio una 
nuova vita 

C e da aggiungere che meli 
tre il segretario psdino raccon 
tava queste tose al cronisti 
pochi di loro sembravano une 
ressati alla -nuova aggrega/io 
ne» centrista ali immancabile 
prossima C ostituonti six i ilde 
mix ralle i laie i l-e doni inde 
gir iv ino lutte e solo siili itimi 
sura della side e dtl parlilo 
-Non capisco tanta agit izione 

h i -isposto I ex ministro -
Dal punto di vista del lavoro 
tra cassi inti-griziont e prt 
pensionamenti nessuno risii 
rasili lastrico I ppoi si tratta di 
un trasloco (lo chi ima tosii 
prcannunciato r-rase che 
nessuno ha potuto contesture 
( era ancora Vizzini infatti 
quando si cominciò a parlari 
ili cluusur i della sede hsatt i 
niente un anno 11 S er i gii ni 1 
pieno dell i buler i scale nata 
dai giutht i milanesi tettiti tali 
lissiini stx laklcmocratit i t r i 
no (e sono) finiti ncll i ri te 1 
già lontanissimi scmhr ivano i 
tempi in cui il Psdì demi in i iv i 
quale jsu comi' 5 MIO nula 
iscritti Militanti Se vt ri t o 
inunque un pò tirchi visto t ht 
da un giorno ali litro hanno I i 
scialo vuote le easse del parti 
ttt Vizzini incur ink del nt sso 
iinmedi ilo t ht I opinioni 
pubblica polt v ì ipolizz m li i 
11 fini de! sisk in i I inge iti/m 
e ! improvviso impoveritili ilio 
stx lulileinix r itito I mi io 

remo assieme a Bologn i la pn 
ma assembli i ilei snidati e 
degli ininunistratori lixuli del 
I Emilia Romagna 

E quali dovrebbero essere ì 
perni della proposta di rifor
ma del Conf9 

Sostanzialmente 11 norganiz 
/azione su base rt gioii ile e lo 
cale del sistt ni.i liscale Quindi 
la riforma dello St ito su base 
federale Nessuna secessione 
sul lisco dunque ma una 
m ìggiore -visibilità» del prelie 
vo Soprittutto una nuov i di 
stin/ione dei tributi delle fun 
/ioni e dei poteri tra i var livelli 
islitu/ionali 

Si spieghi meglio Come do
vrebbe funzionare il fisco? 
Quali tasse si dovrebbero 
pagare e a chi? 

lo penso a un sistema fiscale 
articolato su tre livelli comu 
naie regionale statale I Co 
munì dovrebbero poter conta 
re su di una vera patrimoniale 
superando il meccanismo del 
I lei che si e rivelato fallimenta 
re Per le Regioni il meccani 
smo potrebbe essere simile 1 
cjuello americano Negli Usa 
I imposta sui redditi è struttura
ta su due livelli e e la -Incoine 
lax che si paga su base regio 
naie e la r-ederul income tax» 
che si versa allo Si ito federale 
In Italia Irpef e Iqx-g potrebbe
ro essere norgani//ate in due 
distinte imposte una su base 
proporzionale per le Regioni 
I litro progressiva per lo Stato 
Quest ultimo continuerebbe 
inoltre ad incassare le imposte 
sui consumi Per le Province la 
misura del gettilo fiscale do 
vrebbe essere desunta in rap 
porto alle funzioni Questa a 
mio pirerc dovrebbe essere 
l irchitcttura generale della 
proposta Ma spetterà il Coni 
(lempiri t mi I ri i pillilo il 

progetto costituente 
E politicamente chi dovreb
be partecipare alla fase co
stituente' 

Non ci sono discriminazioni 
nemmeno verso la Lega A 
Bossi e u sindaci del Carroccio 
bisognerà chiedere di misurar 
si davvero sul progetto del 
nuovo Stato Larea progressi 
sta che si va delincando nel 
Paese mi pare che possa con
vergere sui pnncini che ho 
enunciato E anche i releren 
dan e molti cattolici dell arca 
ex De 

E in questo nuovo Stato le 
Regioni del Centro-Nord do-
vrebbe-o continuare a paga
re di più oppure no? Insom
ma, la solidarietà delle Re
gioni forti verso quelle de
boli come sarebbe? 

Attenzione a parlare di spere 
quizione Mi pare naturale 
che le Regioni forti contribui
scano di più di quelle deboli 
In Italia poi le differenze sono 
enormi I Emilia Romagna e la 
Lombardia ad esempio sono 
tra le più sviluppate d Puropa 
Ma la Basilicata e la Calabria 
sono tra le meno sviluppale 
d Europa Mi sembra logico 
che debba funzionare il pnnci 
pio della solidarietà che chi 
produce più reddito debba pa 
gare più tasse per aiutare a ere 
scere chi ne produce di meno 
Il problema è come Come si 
piga Come si fa ad avere 
equità Come si utilizzano i sol
di delle tasse Come si aiuta il 
Sud Non è la solidarietà che è 
in gitxo ma I assistenzialismo 
f il modello dello Slato centra 
listico che ha fatto 'allimento 
T la dimostrazione st ì nel diva 
rio crescente tra Nord e Sud 
Per queslo serve lo Slato delle 
l l l l o loillIC li II (Il I itisi!IO 

I leader di CI Giancarlo Cesana 

tiglione proprio nei giorni 
scors ha detto che Mp deve 
correggere gli errori del passa 
to cambiare metodi e uomini 
per tornare alla sua ispirazione 
origin ina Dentro a Vip1 i prò 
blemi si sono I itti più acuti do 
poche ile uni suoi dirigenti so 
no stati coinvolti nelle inchic 
stetli langentopoli Del resto il 
Movimento popolare e stata 
quella parte del mondo cattoli 
coche più di illri ha cavalcato 
gli anni del Caf ed ora si trova 
di fronte alla necessita di rile 

gemmarsi Oggi sarà la giorna 
ta di Andre-otti È la prima volla 
che I ex presidente del Consi 
glio ricompare in pubblico do 
pò le disavventure giudiziarie 
in cui è stato coinvolto F que
sta occasione gliela olire il 
meeting di CI in ossequio alla 
vecchia e stretta amicizia che il 
Movimento ha sempre avuto 
per lui I ex re Giulio un tempo 
veniva ricevuto al meeting in 
pompa magna Oggi arriverà 
alla chetichella A lui è stata ri 
servata una saletta secondaria 

Enrico Porri segretario del Psdì 

I SOS -() i nostri mililanli p ir 
I imeni in consiglieri tirano 
Inori i soldi o si timide Si e-
e Illuso Ora li mei riprova -Ri 
chiedo un impegno preciso ila 
parte di p irlamenl in sottose 
gre! in ministro (al singol in
tuir) lonsiglun comunali 
provincialie regionali -

Mi ssa ila p irte la re-ione ì 
sui iiiihlanti si punì i il ton 
t r i to M i ani he u c|iu-sloi aso 
pi r non <ipp inri- il senz i sali
tili v i ,i t hu-ili ri soldi it fr i 

'elli ricchi lem condisce li 
frasi Ma si j chiaro che quan 
do pirlo di impegno mi rilen 
sto inchi-alcontribiitoche ini 
ispctto pcrcoslruirt un partito 
(ii iliirulmentc ndr) nuovo 
più vit ino alla gente- P il Psdì 
ce la farà' Qualcuno magiri 
pensa t h e si uno stati troppo 
il governo ma io so che il Psdì 

si trova i suo IUIO a contatto 
i on I i v n t i insonni! i st nza 
e is i se nz ì si di in i t o n q u il 
i In soc.no 

Consiglio comunale di Napoli 
Ricorso della Lista Palmella 
contro lo scioglimento 
A rischio il voto a novembre? 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

MARIO RICCIO 

M NAPOI I I pari ìme-ntari 
della -List i Panne-Ila hanno 
atteso la pubblica/ one sulla 
•Gazzetta Ufficiale di ieri del 
decreto di sciot-linento del 
consiglio comunale di Napoli 
per prcsenlart il morso al Tar 
della Campania I iniziativa 
ha spiegato il leader storico del 
partilo radicale nel corso di 
u la conferenza stampa a 
Montecitorio non è levi ad 
evitare- lo scioglimento del 
Consiglio o che le elezioni an 
dapale si svolgano il 21 no 
vembre -Contestiamo piutto 
sto le procedure e le motiva 
zioni - soprattutto quella del 
I -ordine pubblico- - adottale 
per lo scioglimento costituì 
scono un gravissimo prece 
dente» 

Insomma Marco Pannelli e 
compagni alfermano che i 
provvedimenti presi dal prefel 
lodi Napoli Umberto Improta 
la relazione ministeriale e il 
decreto di scioglimento sono 
stat. impugnati per due motivi 
-Non è stato rispettato uno dei 
principi giuridici di carattere 
generale provvedimenti di tal 
fatta vengono solitamente pre 
ceduti dalla diffida» Il secondo 
è relativo alla motivazione 
quella sull ordine pubblico 
«che non ha precedenti nella 
storia e viola il principio costi 
tuzionale delle autonomie lo 
cali E queslo e un vero penco 
lo per le regolademocraliche» 

Il leader radicale ritiene che 
questa esasperazione del pò 
tere prefettizio possa costituire 
un precedente grave che po
trebbe essere usato in futuro 
contro altri consigli comunali 
-scomodi magari della Lega 
per contrastare misure adotta 
te che non piacciono al gover 
no centrale 

Quali le reazioni da Napoli' 
-Certo - ha commentalo Mas 
simoVillone docente universi 
tano e consigliere comunale 
del Pds - la procedura adotta 
ta sopnltutto relativamente 
alla sua motivazione- e uno 
strumento da usarp con caute 
I l ma nel e isu Napelli 111 

sembra che tulio si ì avvi mito 
nel rispetto della legge 1 !2 
Per I esponente politico della 
Queicia infatti uni limaccia 
sena per la vivibilità democra 
lica e- venuta dalla latitanza di 
una maggioranza (De Psi Pli 
Psdì 1 che non e stata in grado 
di assicurare I ordinaria ammi 
nitrazione alla citta P si cita 
no due casi che valgono pili di 
ogni discorso le vicende del 
1 acqua imbevibile che ha tor 
mentalo pe- mesi i napoletani 
e- del fiume di latte ivinato di 
stnbuilo tra colpevoli conni 
venze Fatti gravissimi che-
sommati alle scandalose vi 
cende della tancentopoli al 
I ombra del Vesuvio •• sch ano 
di I ir diventare esplosiva la si 
tuazione in citta 

L onorevole Tlio Vito eletto 
consigliere comunale di Napo 
li nella Lista Pannella ha preci 
salo che il ricorso è sialo pre 
sentalo ieri perchè il Tir esa 
mini il decreto entro 1 15 set 
lembre -cosi ci sarebbero i 
tempi per passare alla proce 
dura di autoscioglimento per 
votare comunque ,i 21 novem 
bre» Ma la maggioranza dei 
consiglieri comunali di Napoli 
non si è- già espressa negativa 
mente per questa soluzione7 

Pannella e Vito sono in erro 
re - ha risposto indirettamente 
il professor Villone - quando 
iffermano che in caso di ic 
coglimento entro il ISsettem 
bre del ricorso da parte del 
1 ir si potrà procedere ali au 
tosciogiimento del consiglio 
comunale lo stesso giorno ir-
fatti scade il termine che con 
sente di definire il novero dei 
consigli comunali da rinnova 
re con le elezioni di novembre 
Mancano i tempi per poter rac 
cogliere le firme Ira i consiglie 
n necessarie alla procedura di 
autoscioglimento Non e solo 
una questione di tempi - ha 
aggiunto Villone - ma v p u n 
to anche di adesioni senza 
quelle dei consiglieri scudo 
crociati e di alcuni socialisti 
non si r iggiunperrbbe il quo 
IUIII necessario 

I lavori del Sinodo 
VS per mille sul 740: 
i valdesi chiedono 
un rapido varo della legge 
Finalmente sarà possibile per il contribuente italia
no trovare nel prossimo modello 740 - magari sem
plificato - anche la casellina da barrare con a fianco 
scritto «Chiese valdesi e metodisle>~ L interrogativo 
viene dal Sinodo valdese che ha deciso di sollecita
re la definitiva approvazione del disegno di legge 
entro settembre J contnbu'i saranno impiegati solo 
per opere sociali o assistenziali» 

PIERA ECIDI 

M lOKKf PLUICI 1 iter del 
disegno di egge che consenti 
ra al cittadino di scegliere con 
più ampiezza a chi devolvere 
I 8 per mille dell Irpef olire al 
lo Slato alla Chiesa cattolica e 
alle altre confessioni religiose-
evangeliche già presenti è ar 
nvatoa un giro di boa con lop 
provazione dell ì Camera il 7 
luglio scorso Ma nm ine anco 
ra I approvazione del Senato e 
il rischio è che se non si prov 
vede entro settembre (poiché 
ad ottobre già dovrebbero es 
sere stampati I modelli per 11 
denuncia dei redditi) tutto 
slitti ancora di tun anno P la 
stessa sorte rischia anche la 
defiscalizzazione chetonsen 
le di detrarre d ìlladichianzio 
ne dei redditi le ol'erte t he i 
credenti versano alle- loro 
Chiese fino id un tetto di due 
milioni annui Preoccupilo da 
queslo che loderebbe- i diritti 
di quei cittadini che hanno già 
versalo quest anno contributi 
in denaro alle Chiese o che 
desiderano ani! ire ton I S per 
mille opere sociali assistenza 
li e culturali in Italia e- nei paesi 
del sottosviluppo il Sinodo ha 
approvalo un ordine del gior 
no che -invita la 1 avola valde 
se id attivarsi alfinchè il Sena 
to della Repubblica italiana 
approvi nel più breve tempo il 
disegno di legge-

Si avvia tosi a conclusione 
un lungo e appassionalo di 
b ittilo apertosi ncll S5 tra ap 
procci diversi da un intransi 
gente separatismo che voleva 
radicalmente distinta la slera 
religiosa da quella slalale a 
una concezione più aperta 
che pur mantenendo I auto 
norma reciproca permettesse 
il t redente ia libera scelta al 

1 interro tic Ile opijortuni* i ot 
fi ri' ualla legge 

«Noi inlormt remo pre-ve nli 
vamente i contribuenti itali,ini 
siili i di stin.i/ioni dei fondi 

che ci perverranno ha detto 
1 a w Piero 1 rotta che ha fatto 
parte della commissione desi 
gnata a trattare con lacommis 
sione governativa - e poi dare
mo un rendiconto finale I sol 
di non andranno per il culto e 
per il mantenimento dei pasto 
ri ma unicamente per 'e opere 
sociali e ussisti-n/iali o cultura 
li Inoltre rifiutiamo ogni effetto 
di trascinamento prendere
mo cioè il denaro di coloro 
che si sono espressi per noi le 
quote di coloro che- non si so 
no espressi rimarrà allo Stato 
Credo che sia importante que
sto rapporto di chiare/za t on il 
cittadino italiano Negli anni 
p issali molti anche di ani 
biente laico t i h inno chiesto 
noi abbiamo fiduci 1 n voi 
perchè sul 710 non ci siete' 

Un altro problema affronta 
to nel dibattito sinodale sin 
rapporti con lo Stato e- quello 
dei «cappellani evangeli., i 
t IOC dei pa 'uri e he seguono li-
persone nelle t ire eri negli 
ospedali nelle e isc-rmc In 
una conferenza stampa il 
prol Giorgio Spini capodcle 
gazione degli incontri col go 
verno su questi lenii e mi In 
per le Intese t on iltre tonfes 
stoni ev nigelle hi ha olivato 
come questo sia «un problem i 
molto coinvolgente da pit ie 
evangelica di accompagn i 
mento dei credenli in ogni st 
tua/ione di drilli olla» Se si tro 
va ascolto e comprensioni Ir i 
i direttori di care eri e- di ospt 
dalt spesso insorgono pe«o 
problemi di ordine burotrili 
co dovuti i non chiare dispo 
siziont che permettano la pie 
na attuazione de II art Sdeli In 
lesa tra Chiese valdesi e Stato 
itali ino Queslo discrimina t 
soggetti pili deboli e in pulì 
i ol.ir modo qui gli i \tr iconiu 
Hit in di e olile s- ione protesi in 
te che spi sso non collosi on< 
non solo i loro limiti ma ni | 
pure la nostr i h -au i 
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